

# 生徒会校則検討委員会が大詰めを迎えています🌸

2月9日(木)、本校では岡 PTA 会長、沖縄タイムス・琉球新報の両社の記者をお迎えし、生徒会校則検討委員会(代表：旧生徒会会長知念)が、校則変更の提言書を提出しました。提言書の内容は、**社会や時代の変化に合わせて現行の校則を合理的に見直すことを目的**とし、生徒と職員が合意形成することができた、主に、「**身だしなみに関する校則4点**」となります。「**南中は自分たちの手で創るのだ**」という意気込みが伝わりました(\*^\_^\*)



図1 右から岡 PTA 会長、校長、新旧生徒会会長・副会長

**岡 PTA 会長のお話**  
 校則検討委員会の皆さん、本当におつかれさま、そしてありがとうございます。まず素晴らしいのは、皆さん自身が校則変更を目指して、自ら考え、計画し、主体的に行動する姿に感謝しています。全校生徒の意見を吸い上げ、校則変更 14 項目から4項目へ絞る作業は、並大抵ではなかったと考えます。意見の食い違いがあったり、この取組が本当に南風原中の未来につながるのか不安になったり、様々な葛藤があったかと思います。その中で、粘り強く合意形成を図り、一つの提言書にまとめることができた若きエネルギーに感動しています。本当にありがとう！

校則の中身を詰める南風原中学校校則検討委員会のメンバー16日、南風原町の同校



南風原  
 弁護士招き



- これまでの主な取組**
- ① 第3回 8月16日  
「弁護士を招いて勉強会」
  - ② 第5回 10月26日  
全学級統一学活  
「校則を自分たちで見直そう！」
  - ③ 第8回 2月9日(昨日)  
「PTA 会長へ提言発表」
  - ④ 後日、職員会議で審議
  - ⑤ 令和5年度より校則変更